



## Bale renace ante el Levante

► **El Madrid acecha al Barça** Los goles del galés (2-0) dejan a los blancos a un punto  
► **Fórmula 1** Los Mercedes vuelan en Melbourne y Sainz puntúa  
► **Boullier, director de McLaren** "Si Alonso sigue en casa, se volverá loco"

DEPORTES



# El fiscal investiga por prevaricación al despacho que fundó Montoro

## Antiguos colaboradores del ministro siguen en la empresa

J. M. IRUJO / J. A. HERNÁNDEZ  
Madrid

La Fiscalía Anticorrupción investiga por presunta prevaricación un contrato otorgado por la Cámara de Comercio de España a la firma de abogados Equipo

## El PSOE insiste en que sacará de sus listas a todos los imputados

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO  
Madrid / Almería

El PSOE rechaza la idea de no excluir de las listas a los imputados, que ayer planteó Felipe González en EL PAÍS. Su número dos, César Luena, insiste en que el código ético socialista es "equilibrado y exigente" contra la corrupción. Otros partidos, salvo el PP, apuestan por ese mismo rigor. **PÁGINA 12**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

Económico, la consultora que en 2006 fundó el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, y que abandonó al retornar a la política. La investigación intenta determinar si la adjudicación vulneró la Ley de Contratos del Estado y cómo y por qué se eligió ese bufete.

Las pesquisas se centran en un contrato firmado en 2012 entre el entonces Consejo Superior de Cámaras de Comercio y este despacho, un conocido lobby madrileño que dirige Ricardo Martínez Rico, secretario de Estado de Hacienda con Montoro durante el Gobierno de José María Aznar. El contrato encargaba redactar un documento orientativo que sirviera como borrador para la nueva ley de cámaras. En el despacho también trabajan como asociados otros colaboradores de Montoro de su época con Aznar. **PÁGINA 27**

### PERFIL

## Aguirre en tiempo de paz

Por Manuel Jabois **PÁGINA 16**



Miles de personas participan en una manifestación contra la presidenta brasileña, ayer en São Paulo. / S. M. (EFE)

# Brasil reclama el cambio en la mayor marcha de su democracia

## La clase media toma la calle y pide a Rousseff otra política

A. JIMÉNEZ BARCA, São Paulo

Cientos de miles de personas marcharon ayer por las calles de Brasil para reclamar un cambio de política a la presidenta, Dilma Rousseff. Las protestas, las mayores de la democracia de ese país, evidencian la polarización de la

sociedad brasileña. El abrumador éxito de estas manifestaciones pone toda la presión sobre un Gobierno que afronta un rechazo creciente solo cinco meses después de la reelección de su mandataria.

Los protagonistas de las marchas pertenecen a las clases me-

dias más educadas. Son médicos, profesores, abogados, estudiantes bien preparados e informados. Se quejan de las subidas de los impuestos y del peligro de la recesión. "Dilma nos ha mentado. Dijo una cosa en la campaña y ahora hace otra. Sube la luz, el transporte, todo", dicen. **PÁGINAS 2 Y 3**

## EE UU admite que tendrá que negociar con El Asad en Siria

El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, reconoció ayer que su país deberá negociar "al final" con el presidente sirio, Bashar el Asad, para acabar con un conflicto que ha cumplido cuatro años y se ha cobrado 200.000 vidas. La irrupción del yihadismo ha llevado a Washington a admitir que El Asad sea parte de la solución de la guerra. **PÁGINA 8**

No conviertas tu Semana Santa en un viacrucis.  
Chequea los puntos vitales de tu coche antes de salir de viaje.

**BestDrive**

BestDrive tu taller de neumáticos y mecánica rápida.  
www.bestdrive.es

# Morir en España

## Las horas finales de Paquita, una de los 185.000 fallecidos en un hospital

LUZ SÁNCHEZ-MELLADO, Madrid

Casi 185.000 españoles mueren cada año en un hospital, más del 47% de los fallecimientos que se producen, según los datos de la última estadística oficial. Una de esas muertes corrientes, sin épica ni lírica, fue el año pasado la de Francisca Bonilla, Paquita para los suyos, a quien un cáncer de ovarios se llevó a los 71 años en un centro hospitalario

madrileño. Sus últimas horas, narradas por su hija, autora de este reportaje, fueron como las de esos miles de moribundos, un mundo cada uno, que fallecen en España en un hospital. La mitad de ellos no tienen acceso a un equipo de cuidados paliativos que alivie su agonía, según crítica la Asociación Española contra el Cáncer. "Se muere como se puede", resume una enfermera. **PÁGINAS 38 Y 39**